

Miércoles 26 de septiembre 2014

Última modificación 26.11.2014

El Financiero Necesario replantear esquema pensionario Darinka Rodríguez Contar con un replanteamiento de políticas públicas en pensiones, así como programas integrales de ahorro para el retiro entre el gobierno, empresas y trabajadores que permitan a los jubilados retirarse de manera digna y sin poner en riesgo las finanzas públicas, son algunas acciones que deben llevarse a cabo a la brevedad, indicó Marcela Flores, directora general de la firma de administración de riesgos Lockton México. En el marco del marco de la XLII Convención del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), especialistas destacaron la relevancia de revisar los esquemas complementarios de pensiones y la revisión de los beneficios fiscales a estos planes, que son limitados en la reforma fiscal; tanto de planes personales del retiro como de planes privados de empresas. "Los planes de jubilación y retiro son un tema prioritario que debe abordarse desde el punto de vista empresarial y gubernamental, en el cual se busque un programa de pensiones que conjunte el ahorro individual, que permita ofrecer mejores expectativas al momento de la jubilación", indicó Flores.

P.C. pensiones, seguridad social Mezcla mexicana cae a mínimos de 2010, ante la falta de acuerdos en OPEP Redacción La mezcla mexicana de petróleo cayó 2.4 por ciento ayer a 69.94 dólares por barril, su nivel más bajo desde septiembre del 2010, siguiendo la tendencia del Brent y del WTI que bajaron 1.7 y 2.23 por ciento ante expectativas de que el cartel de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no logre llegar a un acuerdo de reducción de su producción durante la reunión que celebrarán este jueves. Una cotización inferior a 70 dólares en la mezcla mexicana no se observaba desde el 23 de septiembre de 2010, con lo que se alcanza el punto más bajo para dicho referente en cuatro años dos meses. Este martes, el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, se reunió en Viena, sede de la OPEP, con sus homologos de Arabia Saudita, Rusia y Venezuela, en un encuentro en el que se buscaba discutir las medidas para lograr subir los precios del crudo, pero no se logró ningún acuerdo. P.C. OPEP, sector energético, mezcla mexicana Importación de gas natural crece 24.5% anual en septiembre Sergio Meana Una mayor demanda del sector industrial y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de gas natural alentó el incremento de 24.5 por ciento en las importaciones del hidrocarburo en septiembre de este año en comparación con el mismo mes del 2013. Lo anterior de acuerdo con información solicitada por El Financiero a través del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos (IFAI), que muestra que las inyecciones al Sistema de Transporte Nacional Integrado por parte de Pemex llegaron a un total de 42 millones de unidad térmicas británicas (BTU, por sus siglas en inglés). El precio ponderado al que se compró el hidrocarburo por parte de la Subdirección de Gas Natural fue de 4.27 dólares por millón de BTU en este último mes. El valor erogado en dólares por traer este hidrocarburo de distintas partes del mundo fue de 179 millones 682 mil dólares en este noveno mes del año. P.C. gas natural, importaciones Revisan PIB de EU en tercer trimestre hacia arriba OSCAR ALFARO La economía estadounidense creció 3.9 por ciento en el tercer trimestre del 2014, dato por encima del estimado preliminar que fue de 3.5 por ciento y a su vez arriba del pronosticado por el consenso y de analistas que vaticinaron 3.3 por ciento según datos del Bureau of Economic Analysis (BEA) por sus siglas en inglés. Al interior de las cifras se registraron incrementos en la mayoría de los rubros respecto a los estimados en el estudio preliminar, el consumo personal se ubicó en 2.2 por ciento, los bienes en 4.3 por ciento y dentro de estos, los duraderos se incrementaron 8.7 por ciento en tanto que los no duraderos avanzaron 2.2 por ciento. En tanto que la confianza del consumidor para noviembre se ubicó en 88.7 puntos, por debajo del registro previo que fue de 94.5 puntos pero manteniéndose por arriba del promedio de los últimos 12 meses que se ubica en 85.4 puntos. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Reforma Privilegio México energética a OPEP Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (26 noviembre 2014).- Mientras la OPEP evalúa medidas para apuntalar los precios del crudo, México se mantiene enfocado en un plan a largo plazo para iniciar la apertura de la industria petrolera a productores extranjeros. Está previsto que el País establezca esta semana los términos de su primera subasta de bloques petroleros a postores extranjeros desde 1938. Mientras tanto, la OPEP está evaluando el ajuste de volúmenes para aumentar los precios. Las compañías que planean incursionar en México pueden visualizar más allá de la baja en los precios del crudo, que están en niveles mínimos de cuatro años. Exxon Mobil Corp., Chevron Corp y BHP Billiton LTD están compartiendo análisis con Petróleos Mexicanos (Pemex), ya que el Gobierno busca 50 mil millones de dólares de inversión privada para el desarrollo de campos de aguas profundas alejados de la costa y esquivo en tierra para el 2018. P.C. sector energético Apoya exportación a superávit comercial Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 noviembre 2014).- La economía mexicana obtuvo su segundo superávit comercial al hilo en octubre, con 712 millones de dólares, debido al incremento en las exportaciones, luego de dos meses con mermas de acuerdo con cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Mientras las ventas al exterior de mercancías no petroleras se dispararon 5.22 por ciento mensual en octubre, su mejor resultado en 62 meses, las petroleras sucumbieron 7.67 por ciento, dejando en el camino dos periodos de avances. En octubre del año en curso, las exportaciones fueron por 34 mil 765.7 millones de dólares y las importaciones por 34 mil 54.0 millones, lo que se reflejó en un superávit de 712 millones de dólares. En septiembre, el saldo de esta balanza fue superavitario en 967 millones de dólares. De acuerdo con datos del instituto, entre los componentes de los bienes no petroleros, las exportaciones agropecuarias subieron 7.82 por ciento y las de manufacturas 5.38 por ciento, destacando que éstas últimas habían decrecido en los dos meses inmediatos anteriores. P.C. INEGI, balanza comercial Supera dólar los 14 pesos Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (26 noviembre 2014).- El dólar al menudeo inició la jornada de este miércoles en 14.02 pesos a la venta y se acerca al nivel del 25 de junio de 2012, cuando cerró en 14.05 pesos. La moneda estadounidense tiene un incremento de siete centavos con respecto al cierre de ayer, cuando cotizó en 13.95 pesos a la venta, según datos de Banamex. El Banco de México informó en el Diario Oficial de la Federación que el tipo de cambio para solventar obligaciones en moneda extranjera pagaderas en el País es de 13.6420 pesos. Las Tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días bajaron 0.0071 y 0.0029 puntos porcentuales, al situarse en 3.2904 y 3.2996 por ciento, respectivamente. En Estados Unidos se dio a conocer que las ventas de casas nuevas subieron 0.7 por ciento en octubre, pero el dato de

septiembre fue revisado a la baja. De igual manera, se publicó el reporte bienes duraderos de octubre, que mostró un avance de 0.4 por ciento, mientras que los analistas esperaban una baja. El ingreso y gasto personal de octubre reportaron crecimientos de 0.2 por ciento cada uno, cifras menores a las estimadas por el mercado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio Crece deuda estatal 48%.- Imco Por Verónica Gascón Cd. de México México (26 noviembre 2014).- La deuda pública estatal como porcentaje de las participaciones federales se incrementó 48 por ciento entre 2010 y 2012, determinó el Índice de Competitividad elaborado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). Este índice advirtió que el aumento de la deuda es considerable, y en promedio sólo 8.5 por ciento del total de los ingresos estatales son propios. El estudio, publicado este año con indicadores de 2012, advierte que las cinco mejores entidades fueron Distrito Federal, Baja California Sur, Aguascalientes, Nuevo León y Querétaro, mientras que los Estados que más retrocedieron fueron Tamaulipas, Nayarit y Sinaloa. Este índice mide la capacidad de las entidades federativas para atraer y retener talento a inversiones, el cual está compuesto por 89 indicadores, categorizados en 10 subíndices. P.C. Imco, deuda pública El Economista Política digital de México: un año de logros y rezagos JULIO SÁNCHEZ ONOFRE / EL ECONOMISTA Este martes se cumplió el primer aniversario de la Estrategia Digital Nacional (EDN), un plan del gobierno federal, coordinado por Alejandra Lagunes Soto Ruiz, que busca impulsar el crecimiento y el desarrollo de México a través de las tecnologías de la información. El proyecto está aún lejos de su meta: posicionar a México en el promedio de la OCDE en los indicadores de conectividad y ser el líder en América Latina en el 2018 P.C. economía digital, tecnología, internet Inversión de cartera se desploma 66%: Banxico YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA Durante el tercer trimestre del año se frenó el flujo de capitales golondrinos a México, al registrar entradas de 5,803 millones de dólares, esto es 66% menos que lo captado un año atrás y 75% menos que en el trimestre anterior, evidenció el Banco de México. Entre abril y junio el mercado local captó inversiones de cartera por 22,892 millones de dólares, tres veces más del flujo que ingresó entre julio y septiembre de este año. P.C. Banco de México, inversión extranjera México y China dialogan sobre infraestructura REUTERS Los ministros de Transporte de México y China se reunieron para discutir cooperación futura en infraestructura, según un comunicado del ministerio en Pekín, que no hizo mención a un acuerdo recientemente cancelado de 3,750 millones de dólares para construir un tren de alta velocidad en territorio mexicano. El ministro chino Yang Chuantang y el secretario de Comunicaciones y Transporte de México, Gerardo Ruiz Esparza, se reunieron en Pekín el martes, luego de que las autoridades mexicanas revocaran abruptamente un contrato concedido a un grupo liderado por la estatal China Railway Construction por preocupaciones sobre transparencia. P.C. China, sector industrial, economía mundial Miembros de OPEP alcanzan consenso sobre producción en Golfo Pérsico REUTERS Los países del Golfo Pérsico que forman parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) alcanzaron un consenso sobre las políticas de producción de petróleo, informó el miércoles el ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ali al-Naimi. El Consejo de Cooperación del Golfo Pérsico "alcanzó un consenso", dijo Naimi a periodistas. "Tenemos mucha confianza de que la OPEP tendrá una posición unificada", agregó. Durante su reunión del martes los países no lograron llegar a un acuerdo para reducir la producción de petróleo, dijo el canciller venezolano, Rafael Ramírez. Los ministros de Petróleo de la OPEP se reunirán el jueves en Viena. Abr P.C. OPEP, petróleo, producción Arrecia precarización salarial en 24 estados FERNANDO FRANCO / EL ECONOMISTA La precarización salarial y el incremento en precios impactaron de manera negativa en 24 de las 32 entidades del país, en las cuales aumentó el porcentaje de personas que no pudo adquirir una canasta alimentaria con su ingreso laboral en los primeros nueve meses del año. De acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), la canasta alimentaria urbana tuvo un costo mensual, en octubre, de 1,264.92 pesos, mientras que la rural costó 887.26 pesos. De las 24 entidades, Sinaloa registró el mayor incremento en el Índice de Tendencia Laboral de la Pobreza (ITLP) de diciembre del 2013 al tercer trimestre de este año, con 20.9%, cuando a nivel nacional apenas aumentó 3.2 por ciento. P.C. Coneval, INEGI, entidades federativas, poder adquisitivo Protección a sector calzado da resultados SOFÍA NEGRETE / EL ECONOMISTA León, Gto. A casi tres meses de que el gobierno federal anunció medidas para proteger la industria del calzado, líderes empresariales de Guanajuato aseguran que ya se registran algunos beneficios; sin embargo, proyectan que será hasta el 2015 cuando se consolide esta acción. El presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), Ysmael López, comentó que esperan recuperar, al cierre del año, parte del mercado que perdieron por el ingreso de zapato de contrabando y subvaluado. P.C. industria del calzado El País La pensión máxima en 2015 será de 2.560,88 euros mensuales MANUEL V. GÓMEZ Madrid 26 NOV 2014 - 18:06 CET3 Todas las pensiones subirán el año que viene un 0,25%, esto situará la pensión máxima en 2.560,88 euros mensuales, apenas seis euros más que este año. La subida será mucho menor en las mínimas. Será en ellas donde más se notará la semicongelación de pensiones ya iniciada el año pasado. Al ser un incremento porcentual igual para todas las prestaciones y ser menor la base de cálculo, el aumento es más pequeño. P.C. pensiones, seguridad social La fórmula de las pensiones apunta a varios años de alza mínima del 0,25% MANUEL V. GÓMEZ Madrid 25 NOV 2014 - 21:40 CET56 En 2015 las pensiones subirán un 0,25% por segundo ejercicio consecutivo. No será el último año de subida mínima. Con el informe que ha publicado la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) se puede asegurar que habrá más porque el sistema de pensiones estará en déficit, al menos, hasta 2020. La última reforma de pensiones, que ha entrado en vigor este año, hace depender la revalorización anual de los ingresos y los gastos del sistema a lo largo de un ciclo de 11 años. Aunque establece dos límites: cuando el resultado de la fórmula de revalorización sea negativo porque ese ciclo es malo, la subida tendrá que ser al menos del 0,25%; cuando el cociente sea positivo, nunca podrá superar la suma del IPC más medio punto porcentual más. P.C. pensiones, seguridad social En un mundo más caliente, América Latina lleva las de perder STACY MORFORD Washington 26 NOV 2014 - 00:29 CET2 Las enfermedades endémicas recrudecen, los desastres naturales son el pan de cada día pero los alimentos no llegan a la mesa. No es producto de la imaginación de productores de Hollywood sino de proyecciones científicas, que hablan de una Latinoamérica mucho más caliente si persiste el nivel de emisiones de gases dañinos. Los impactos son severos,

según afirma el informe Bajemos la temperatura del Banco Mundial. La región corre el peligro de ver desaparecer algunas de sus bellezas naturales más preciadas, como los glaciares andinos, las playas del Caribe o la selva amazónica. Y también sus recursos naturales: más de 50% de la pesca en el Caribe, como consecuencia de la acidificación de los océanos. Y la salud humana también está en el tapete: con 4°C grados más, los casos de dengue aumentarían un 40% en México, por ejemplo. P.C. cambio climático, calentamiento global